



Pigüé, 15 de enero de 2025.

PREOCUPACION Y FALTA DE CLARIDAD

¿CUAL ES LA SITUACION REAL FINANCIERA DE LA MUNICIPALIDAD DE SAAVEDRA?

En la conferencia de prensa de esta mañana, escuchamos al Intendente plantear una situación económica compleja, pero omitió brindar los números que den claridad.

Escuchamos anunciar medidas de optimización, pero no escuchamos de qué manera van a impactar en las arcas municipales.

Congelamiento de sueldos de la planta política por 6 meses (luego de un reciente aumento) y eliminación de viáticos. ¿Cuánto representa este punto en números concretos?

Eliminación de hora extras a los trabajadores. ¿Cómo se traduce en una mejora de servicios para la comunidad?

En la conferencia del día 17/12 (menos de un mes) se manifestó la importancia y la decisión política de impulsar las fiestas populares para motorizar la actividad económica de las localidades y de las instituciones ya que representaba un círculo virtuoso de la economía.

Hoy otra de las medidas anunciadas es el congelamiento de los aportes a las fiestas populares por seis meses. Entonces... ¿con cuál de estos conceptos nos debemos quedar? ¿sirven o no sirven los eventos masivos a la economía del Distrito? ¿fue un error destinar tantos millones a las fiestas populares durante el 2024? ¿Conociendo la situación, no se deberían haber establecido otras prioridades en el momento oportuno?

Recursos gestionados en Provincia: \$150.000.000 (ciento cincuenta millones) en el 2024 para la fiesta de la primavera según dichos del 17/12/2024, pero hoy refiere a que se utilizaron para pago a proveedores. ¿Cuánto de ese importe fue a proveedores y por qué se modifica la información en menos de un mes? Si es tan importante que la población tenga en cuenta la "realidad de la información", creemos que el primer paso debería ser más claridad por parte del ejecutivo en lo que se transmite.

Se habló de una pérdida de \$370.000.000 (trecientos setenta millones) por parte de la gestión anterior. ¿es una pérdida o con gestión del actual ejecutivo se podría recuperar? Tampoco quedo claro, tiramos la pelota, pero no recogemos el guante...

Que paso con el CUD (coeficiente único de distribución). La información provincial del mes de diciembre data de la perdida de participación de nuestro distrito en el año 2025 respecto al 2024. ¿Por qué ocurre esto siendo que significa una pérdida grande en términos presupuestarios mensualmente?

¿El buen vinculo del vecinalismo con el Gobierno Nacional y los viajes de gestión tuvieron algún resultado positivo para el Distrito? Sería bueno aclararlo ya que no existe información de recursos obtenidos, solo anuncios inconclusos.

Estamos preocupados por la situación que atraviesa el municipio, no vivida en los últimos años. Nos preocupa el futuro de cada familia municipal producto de las expresiones vertidas en el día de hoy y estamos a disposición como fuerza política para contribuir en la salida de este momento complejo siempre y cuando contemos con información clara y veraz.

UNIDAD BASICA N° 2 PARTIDO JUSTICIALISTA

ALEJANDRO HUGO CORVATTA